

N° 122/2018 MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaoundé, le 03 MAY 2018

COMMUNIQUÉ RADIO-PRESSE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative invite Monsieur **KAMGA KONO SILVIN**, candidat déclaré définitivement admis au concours direct des 25 et 26 novembre 2017 pour le recrutement des **Médecins Spécialistes (Gynécologie-Obstétrique)**, n'ayant pas encore pris service, à se présenter impérativement dans son département ministériel, Direction du Développement des Ressources Humaines de l'Etat (porte 411), dans un délai de quinze (15) jours dès la diffusion du présent communiqué, à l'effet de procéder aux formalités de prise de service, faute de quoi il sera considéré comme démissionnaire.

À cet effet, l'intéressé devra se munir de sa carte nationale d'identité, d'une photocopie du diplôme initialement exigé et du dossier de prise en charge constitué des pièces ci-après :

- un (01) bulletin de visite médicale ;
- deux (02) fiches de renseignements ;
- une (01) copie d'acte de mariage (éventuellement).

Ampliations :

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- TTES DEL.REG./MINFOPRA
- AFFICHAGE/CHRONO

Le Ministre de la Fonction Publique
et de la Réforme Administrative



JOSEPH LE

No. 12/2018 / MINFOPRA/SG/DDRHE/SDC/SCDB

Yaounde, 03 MAY 2018

PRESS-RELEASE

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby invites Mr. **KAMGA KONO SILVIN**, successful candidate of the direct competitive examination of 25 and 26 November 2017 for the recruitment of Medical Specialists (Gynaecology-Obstetrics) for the 2017 session, who has not yet assume duty, to report at his Ministry, Department of State Human Resource Development (Room 405) within 15(fifteen) days from the date of signature of this press release to assume duty, failing which he shall be considered as having resigned.

In this respect, he should bring alongside his national identity card, a photocopy of the initially required certificate and his file for insertion into the State's Payroll constituted as follows:

- a medical report;
- two information sheets;
- a copy of marriage certificate (where applicable)

Copies:

- MINFOPRA/DDRHE/CELCOM
- ALL REG. DEL. /MINFOPRA
- NOTICE BOARD/FILE



The Minister of the Public Service
and Administrative Reform

JOSEPH LE